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Навстречу выборам в Верховный Совет СССР
Встретим праздник успехами в труде
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Горячая пора стоит сейчас на 
пусковом 100-квартирном доме 
№ 40—41 по улице Культуры, 
в поселке уралмашевцев. Плот
ники, штукатуры и маляры — 
весь коллектив отделочного уча
стка стройуправления № 752 
прилагает все усилия к тому, 
чтобы сдать дом в марте.

Отделочники зашли :в дом бо
лее месяца тому назад. За это 
время сделано немало: смонтиро
вано свыше 8 тысяч квадратных 
метров перегородок, оштукатурено 
20 тысяч квадратных метров по
верхности. Сейчас в сорока квар
тирах идут малярные работы.

С напряжением трудится кол
лектив в предвыборные дни. 
Строители готовятся встретить 
день выборов производственными 
успехами.

Среди плотников первенство 
держит бригада А. Андреева. Вы
полнив в январе около трех норм, 
плотники не снижают темпов. 
Они уплотняют рабочий день, 
меньше делают «перекуров». Под
линный трудовой энтузиазм про
являют Г. Махов, В. Антонов и 
К. Пищулин. Какое дело им не 
поручи — навеску дверей, уст
ройство антресольных шкафов

Самые ответственные дни на
ступили теперь для наших аги
таторов. Их обязанность: позна
комить избирателей с биография
ми кандидатов в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР 
А. И. Храмцова и Совета 
Национальностей Верховного Со
вета СССР В. Д. Калмыкова.

В агитколлективе избиратель
ного участка № 61, расположен
ного по Краснофлотской улице, 
55 человек. Руководит этим кол? 
лективом парторганизация транс
портной конторы № 2.

Кончится рабочий день, и аги
таторы идут к избирателям. Поч
ти все жители этой части Зеле
ного городка — строители или 
рабочие производственных пред
приятий. Частые гости у избира
телей К. М. Маслов — слесарь 
управления «Строймеханизации»

Коллектив строителей треста «Мосжилстрой» обязался в 1958 году сдать в эксплуатацию 
141.100 квадратных метров жилой площади. Несколько новых кварталов вырастут на Юго-
Западе столицы, в Черемушках, на 1-й Хорошевской улице. ,•

Обсудив Обращение Центрального Комитета Коммунистической партии Советского Союза ко
всем избирателям, 
сдачи жилья и

На снимке: 

или подгонку оконных перепле
тов — они выполняют его с 
большим старанием.

Бригада плотников В. Белоуса 
зашла в восьмой подъезд позд
нее всех, а людей в бригаде было 
меньше, чем у других. Рациональ
но используя каждую минуту, 
плотники нагнали остальные 
бригады и успешно ведут настил
ку полов, монтаж дверных бло
ков, устанавливают перегородки.

Производительно трудятся и 
бригады В. Кохана и И. Разно- 
глядова.

Через неделю штукатуры уй
дут из дома. А пока они завер
шают отделку квартир в доме 
№ 41.

Впереди бригада Н. Кириллова, 
которая за последнее время зна
чительно выросла. Сейчас в ней 
25 человек. Штукатуры взяли на 
себя повышенное социалистиче
ское обязательство — закончить 
все работы в шестом подъезде к 
1 марта.

За последнее время бригада 
осваивает наклейку сухой шту
катурки от потолка, а не от пола, 
как было прежде. При таком 
способе удобнее и лучше вести 
малярные работы.

Сегодня на нашем агитпункте
№ 8 и оператор автотранспорт
ной конторы № 2 В. В. Рязанова.

Сейчас на агитпункте проходят 
встречи избирателей с доверен
ными лицами. Они рассказывают 
о биографиях кандидатов в депу
таты, а также о их производст- 
венноц и общественной деятель
ности.

Помимо этого, на избиратель
ном участке проводится самая 
разнообразная работа. Ежедневно 
с 10 часов утра до 10 часов ве
чера идет проверка списков из
бирателей.

Дежурный член избирательной 
комиссии занимается разбором 
заявлений трудящихся. Так, 
строители, живущие на улице 
Даниловской, жаловались, что 
вода из водопроводной колонки 
заливает тротуар. Это быстро бы
ло исправлено. Приходит домохо
зяйка, в доме которой не исправна

строители приняли решение досрочно, к 20 декабря, выполнить годовой план 
строительно-монтажных работ.
строительство жилых домов на Юго-Западе столицы.

Была у строителей острая про
блема — не хватало клея. А при 
наклейке сухой штукатурки его 
расходовали тоннами, добавляя в 
алебастровый раствор, чтобы за
медлить схватывание. Помогли 
штукатурам работники лаборато
рии «Свердловскгорстроя». Они 
порекомендовали ’добавлять в ра
створ известь. В результате рас
ход клея сократился в десять 
раз, а качество работ не ухудши
лось.

Но отделочников сдерживает 
неравномерная подача раствора. 
Каждый день его должно достав
ляться 12 кубических метров, а 
мы получаем только три — пять. 
Подводят нас сантехники из уп
равления № 531, которые на во
семь дней позднее намеченного 
графиком срока пустили систему 
отопления. А один стояк и по сей 
день не смонтирован. Монтаж во
допровода только начался.

Претензии имеются и к нашим 
соседям — коллективу обще
строительного участка Я» 2 (на
чальник тов. Лянскорунский), ко
торые не отеплили чердачное 
перекрытие.

С. ЩЕГЛОВ, начальник 
отделочного участка.

духовка. Другая — не поладила 
с соседкой.

Мы по мере возможности ста
раемся удовлетворить все прось
бы, навести порядок.

Готовим мы к дню выборов и 
само помЛцение. Привезены из
бирательные ящики, устанавли
ваются кабины для голосования, 
подготовлены шторы и скатерти.

Помещение нашего агитпункта 
в красном уголке общежития не 
позволяет проводить концерты ар
тистов или участников художе
ственной самодеятельности. И все- 
таки мы стремимся так украсить 
его, чтобы избиратели почувство
вали праздничное настроение 
большого события в жизни со
ветского народа — дня выборов.

Д. ЧИЖОВА, 
зав. агитпунктом № 61

Зеленого городка.

Наш календарь ■■■■■■■■■■■■■■■•

„Манифест Коммунистической партии
(К 110-летию со дня выхода в свет)
Бессмертное творение К- Маркса и Ф. Энгельса «Манифест 

Коммунистической партии» было опубликовано в качестве про
граммы «Союза коммунистов» в феврале 1848 г. В «Мани
фесте» вскрыта сущность капиталистической эксплуатации, 
научно обоснована неизбежность гибели капитализма, указан 
путь к новому общественному строю — социализму. Маркс и 
Энгельс всесторонне обосновали всемирно-историческую роль 
пролетариата как могильщика капиталистического общества 
и строителя коммунизма, как единственного до конца после
довательного революционного класса, выступающего в инте
ресах всех трудящихся. Маркс и Энгельс разработали основ
ные положения о пролетарской партии, как передовом отряде 
рабочего класса, борца за коренные интересы пролетариата.

Одна из центральных идей «Манифеста» — это идея дикта
туры пролетариата, которая является необходимым средством 
подавления сопротивления эксплуататорских классов и орга
низации коммунистического общества.

Пламенным призывом «Пролетарии всех стран, соединяй
тесь!». Маркс и Энгельс ярко выразили идею пролетарского 
интернационализма, идею солидарности и единства рабочих 
всех стран.

За ПО лет со времени выхода в свет «Манифест» выдер
жал огромное количество изданий и переведен на самые раз
личные языки, став, по замечанию Ф. Энгельса, «самым рас
пространенным, самым международным произведением всей 
социалистической литературы, общей программой многих мил
лионов рабочих всех стран от Сибири до Калифорнии».

Гигантский вклад в марксистское учение был внесен В. И. 
Лениным, который творчески развил его и поднял на новую, 
высшую ступень.

Жизнь полностью подтвердила всепобеждающую силу 
марксистско-ленинского учения. Ныне свыше 950 миллионов 
человек, освободившись от оков империализма, вступило на 
путь социализма.

На стройке завода ячеистого бетона

С каждой „оперативкой“

НА ЗАВОДЕ ячеистого бето
на еще не начались пуско
наладочные работы, а по
ступил уже первый заказ. Управле

ние № 234 просит завод изготовить 
1264 плиты крупноармированных 
покрытий.

А дел на стройке, которую ведет 
это же управление, по-прежнему 
много.

— Оборудуйте скорее смеси
тельное отделение и мы пустим 
нитку малых автоклавов, — тре
бует от электриков директор за
вода тов. Шеломов.

Но электрики из управления 
№ 431 (начальник тов. Молотов) 
не особенно торопятся. До 1 мар
та они должны были закончить 
монтаж всего электрооборудова
ния в складе цемента и смеси
тельном отделении. Между тем 
монтажные работы, по сути дела, 
еще не начинались. Производитель 
оабот тов. Калашник думает еще 
Только о том, как «перебросить» на 
стройку пульты управления, свето
форы, добавить людей и с 1 марта 
взяться основательно за дело. 
А пока электрики сорвали срок 
перепуска шаровой мельницы и 
другого оборудования.

Но дело не только за смеси
тельным отделением. Субподряд
ным организациям и строителям 
придется еще немало потрудиться, 
чтобы завершить работы на строй
ке.

24 февраля на заводе прошло 
очередное оперативное совещание, 
проверившее выполнение работ, 
которые намечено было сделать
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за неделю. Совещание отметило, 
что график выполнен неудовлетво
рительно. Из десяти намеченных 
пунктов сделано всего три. Приш
лось назначить новые сроки.

Не выполняет своих обяза
тельств управление № 531. Уста
новка конденсационных горшков 
на автоклавы должна быть произ
ведена еще 15 февраля, но фев
раль на исходе, а ничего не сде
лано.

Монтаж эмульсипроводов, паро
проводов для смолосапониновой 
установки запланировано завер
шить 19 февраля, а на оперативном 
совещании выяснилось, что ремонт
но-механический завод треста 
«Стройдеталь-70» Для этих це
лей не изготовил еще баки. Со
рван график монтажа вододозиро- 
вок с трубопроводами и пневмо
проводами, который должен быть 
закончен 20 февраля.

Не лучше обстоят дела и у уп
равления № 560, которое занима
ется монтажом технологического 
оборудования. Это управление не 
закончило монтаж весодозировок 
для инертны^, не заменило в срок 
тросы на кранбалке № 1, не сде
лало (ограждений к пенобетоно- 
мешалкам и шаровой мельнице, 
хотя времени было более, Цем до
статочно, и сроки переносились не 
один раз.

На днях приступает к работе 
комиссия по приемке оборудова
ния завода. Долг коллектива 
строителей и субподрядных орга
низаций — быстрее устранить все 
недоделки. А. СМИРНЫХ.



ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

Сделать постройком 
боевым штабом соревнованияКоллективу треста «Жилстрой» предстоит в нынешнем году выполнить большой объем строительно-монтажных работ. По генеральному подряду трест должен освоить в течение года более 90 миллионов рублей, сдать в эксплуатацию 32 тысячи квадратных метров жилья и ряд объектов культурно-бытового и промышленного значения.Чтобы успешно решить эти большие задачи, необходимо на основе действенного соревнования добиться' активного, творческого, участия в работе каждого жил- строевца.Организация соревнования — творческое, кропотливое дело, требующее от профсоюзных работников много энергии, инициативы, настойчивости. Как же руководит соревнованием постройком треста «Жилстрой»?

Где уж 
тут успеть...Тов. Злоказов, председатель постройкома «Жилстроя», — освобожденный профсоюзный работник (если не считать председателя правления клуба). И, может быть, поэтому он пытается все делать сам.На вопрос, кто председатель производственно-массовой комиссии постройкома и как его найти, тов. Злоказов безнадежно махнул рукой..— Колесов в этой комиссии председатель, но к нему идти бесполезно. Некогда ему. Ведь он старший прораб. Кроме меня, о соревновании вам никто ничего не расскажет.Но оказалось, что и самому тов. Злоказову рассказывать не о чем. На заседаниях постройко- ма вопросы соревнования не обсуждались. Социалистические обязательства на 1958 год приняли только в прошлую пятницу. Вот, собственно, и все.Правда, там, где успел побывать тов. Злоказов и провести рабочие собрания, бригады имеют конкретные социалистические обязательства и стараются их выполнять.Так, например, на строительстве интерната Всероссийского общества слепых комплексная бригада Василия Николаевича Расковалова решила ко дню выВ ТРЕСТЕ. № 89 состоялась профсоюзная конференция, которая обсудила итоги выполнения двусторонних обязательств за прошлый год и проект нового коллективного договора на 1958 год. С докладами по этому вопросу выступили управляющий трестом М. А. Ар- темчик и председатель объединенного построечного комитета М. В. Бобров.'Конференция отметила, что профсоюзная организация совместно с партийными, хозяйственными, комсомольскими организациями проделала некоторую работу по мобилизации коллектива на досрочное выполнение плана строительно-монтажных работ и улучшение основных экономических показателей.Выступив инициатором социалистического соревнования среди строителей города, коллектив треста успешно выполнил годовой план и сдал в эксплуатацию 32.081 квадратный метр жилой площади, в том числе для своих рабочих — 4514 квадратных метров.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 28 ФЕВРАЛЯ 1958 г. 

боров в Верховный Совет СССР закончить кладку пятиэтажного здания. Работа в бригаде, состоящей. из 35 человек, идет успешно. Ей созданы необходимые условия для выполнения обязательств. До конца февраля будет завершена кладка четвертого этажа, а в первой половине марта — пятого.От тов. Расковалова мы узнали, что существует договор о социалистическом соревновании между его бригадой и бригадой Сергея Гомана.Но в каких условиях трудится тов. Гоман с товарищами? Его каменщики разбросаны на нескольких объектах. И везде им приходится больше просиживать, чем трудиться, — нет необходимого фронта работ, не хватает материалов.— Какое может быть соревнование, когда полдня сидим без дела, — возмущаются каменщики Андрей Широков и Василий Ду- шаев.Оба они'из бригады тов. Гомана. На строительстве школы по улице имени Сакко и Ванцет-' ти работают давно. Но вот уже второй месяц эта стройка влачит жалкое существование: то кирпича нет, то плит, то раствора.— Не видно никакого просвета, — сокрушенно вздыхают каменщики, — никто к нам не заходит ни из постройкома, ни из треста.Сам Сергей Гоман с частью бригады в феврале принимался работать уже на четырех объектах.Можно ли при таких обстоятельствах говорить о соревновании между двумя бригадами? Конечно, нет.Кто, как не постройком, должен позаботиться о создании необходимых условий соревнующимся. Но, увы, из тридцати членов построечного комитета только один тов. Злоказов пытается это сделать. Но ничего не получается. Где же тут успеть.
Итоги

несу шествовавшего 
соревнования21 февраля в клубе треста собралась производственно-техническая конференция. Последним

Неуклонно выполнять коллективный договорНемалое внимание уделялось улучшению культурно-бытовых условий строителей. Ассигнования по капитальному и текущему ремонту жилого фонда освоены на 162 процента. Для детей строителей построены четыре спальных корпуса в пионерском лагере, 153 человека отдохнули в санаториях и 467 человек — в домах отдыха. 208 строителям оказана денежная помощь. Для трудящихся треста построены две столовых в Зеленом ' городке и квартале «А» на 200 мест каждая.Однако в выполнении коллективного договора имелись и существенные недостатки. На многих объектах неудовлетворительно организована подготовка производства работ. Так, в стройуправлении № 234 несколько раз начинали и прекращали работы на бане и фильтровальной станции. Особенно плохо был организован труд на строительстве главного корпуса мебельной фабрики, где большинство работ производилось вручную. Админи- 

вопросом повестки дня было принятие обязательств коллектива «Жилстроя» на 1958 год. Тут же решено было сообщить делегатам о том, что коллектив «Юж- горстроя» вызывает жилстроевцев на соревнование.Но представьте себе недоумение делегатов, которые перед началом конференции вдруг увидели в фойе клуба таблицу под названием «Итоги соревнования между трестами «Южгорстрой» и «Жилстрой» за январь». О таком соревновании никто из жилстроевцев еще не подозревал. Между тем, в таблице приводились цифры о выполнении январского плана по каждому из трестов. Тут постройкомовцы явно перестарались. Ведь впервые речь о соревновании зашла только в конце производственно-технической конференции.Вызов коллектива «Южгор- строя» делегаты решили принять. Но их даже не познакомили с обязательствами их будущих «соперников» в соревновании, не рассказали, какие задачи и как собирается решать в новом году коллектив соседнего треста. А зря. Если бы руководители «Жилстроя» внимательно познакомили с обязательствами южгорстро- евцев ь познакомили с ними свой коллектив, то едва ли бы на конференции прошел пункт обязательств, в котором говорилось: «С повышенными оценками сдать 70 процентов объектов». Это значит, что жилстроевцы заведомо решали третью часть объектов сдавать с худшей оценкой. Исправили это только позднее.Теперь главным в деятельности постройкома должна стать повседневная организаторская работа по выполнению этих обязательств. Тут уж недопустим формализм.Судьба обязательств решается на строительных лесах. Там ни на минуту не должна угасать организаторская дея дельность профсоюзного актива. Создание хозрасчетных- комплекс ных бригад, организация обмена передовым опытом, Улаживание взаимного контроля — все это должно сигать главной заботой постройкома, который нужно превратить в боевой штаб соревнования.
Л. ЛИН.

С профсоюзной 
конференции 

треста № 89 
страция не добилась еще достаточного снабжения всех участков строительными материалами, изделиями и полуфабрикатами.Не выполнены обязательства по своевременной сдаче в эксплуатацию домов самстроя коллективов управлений №№ 234, 774 и жилищно-коммунальной конторы.Хозяйственные и общественные организации недостаточно уделяли внимания укреплению трудовой дисциплины. Только этим можно объяснить, что по тресту 'за год из-за прогулов потеряно 4199 человеко-дней.Имелись серьезные недостатки в организации социалистического соревнования и обмене опытом работы передовиков производства.В прениях по докладам высту

Слесарь-монтажник по ремонту моторов транспортной конто 
ры № 1 Иван Алексеевич Бекишев ремонтирует моторы только с 
хорошим качеством. Свои сменные задания он систематически 
перевыполняет более чем вдвое.

НА СНИМКЕ: И. А. Бекишев за ремонтом мотора.
Фото В. Каушанова.

„Некогда... не до того... все равно...“
Что бывает, когда члены комитета 

комсомола не хотят работатьКомитет комсомола! Уже само название говорит о том, что это не один человек, а группа комсомольцев, которых товарищи избрали как самых авторитетных, деловых и активных, чтобы они были инициаторами и организаторами комсомольских дел.А каков этот комитет у комсомольцев четвертого участка треста «Южгорстрой»?— Членов комитета комсомола мы ни в чем не видим, — говорят о них комсомольцы.— А ведь организация без «головы», все равно, что дом без хозяина.Почему же дом остался без хозяина? Где же, в самом деле, комитет комсомола?Тамара Красовитова, ответственная за культурно-массовую работу, организовала еще в октябре культпоход в кинотеатр. Сходили сразу на две кинокартины. Этим культурные мероприятия начались и... кончились.В производственном секторе план мероприятий, принятый на первом после избрания заседании комитета комсомола, был довольно обширный. Намечалось организовать соревнование между молодежными бригадами участка и контрольный пост по проверке чистоты рабочих мест и экономии материалов, создать комсомольскую копилку.Но все эти наметки так и повисли в воздухе. Варвара Шер- макова, которой комитет комсомола поручил этот ответственный 
пили девять человек. Председатель построечного комитета управления № 752 тов. Дубровский основное внимание уделил необходимости увеличения строительства домов для коллектива, а также предложил в этом году построить для детей трудящихся управления детский сад и детские ясли.Свое выступление начальник планового отдела 774 управления тов. Тригуб посвятил вопросу дальнейшего внедрения хозрасчета в бригадах.Тов. Романов из управления № 234 критиковал администрацию и профсоюзную организацию треста За то, что они не осуществляли контроля за выполнением коллективного договора. Проверка его в течение всего года не проводилась. Тов. Романов предложил впредь проверять выполнение двустороннего соглашения один раз в квартал.Председатель постройкома управления № 753 тов. Нестеров рассказал о неудовлетворительном ходе работ на доме сам- 

участок работы, объясняет свою бездеятельность тем, что ее, видите ли, «не устраивает» секретарь комитета комсомола Олег Афанасьев.И вот эта комсомолка сложила ручки и не желает ничего делать.Руководитель бытового сектора Нина Ильина даже не бывает в общежитиях, чтобы выявить нужды молодых строителей.Члены комитета ищут причины своей бездеятельности во всем: в погоде, в постройкоме, который «не дает лыж», в бухгалтерии, которая не выделяет денег на грампластинки, в комсомольцах, которых «с места не сдвинешь». Члены комитета ни разу даже не собирались на свои заседания в полном составе. Нине Ильиной всегда «некогда», Геннадию Яковлеву, ведущему спортивную работу, «не до того: «учусь», Варваре Шермаковой— «все равно».Что же делает секретарь комитета Олег Афанасьев? Да тоже, по существу, ничего. Берётся за всё, а до конца ничего не доводит. И авторитетом у товарищей не пользуется.Ошиблись, видимо, комсомольцы, избрав такой комитет. А может, просто, людей нужно взять в руки покрепче и строже спросить с них комитету комсомола треста «Южгорстрой», секретарь которого тов. Краев пока равнодушно созерцает столь безотрадную картину. А. ШМЕЛЕВА.строя из-за плохого обеспечения материалами.На конференции принят новый коллективный договор.Основное внимание в нем уделяется дальнейшему улучшению производственных показателей за счет внедрения прогрессивных методов строительства и механизации трудоемких процессов.Администрация обязуется также построить и сдать в эксплуатацию школу на 880 мест и интернат, второй корпус больницы в Куйбышевском районе, детский сад и детские ясли.Намечается построить дополнительно два спальных корпуса в пионерском лагере, дооборудовать детскую техническую станцию, лыжную базу, провести капитальный ремонт клуба управления № 774.Построечный комитет ассигнует в 1958 году на проведение культурно-массовой работы 50 тысяч рублей, на развитие физкультуры и спорта — шесть тысяч рублей. На покупку книг для библиотеки будет выделено из средств профбюджета пять тысяч рублей. А. КУНЦЕВИЧ, 
бухгалтер постройкома.



Обсуждаем вопросы 
организации труда и производства

Мы можем давать 
вдвое больше продукции

Известно, что объем строитель
ства в текущем году значительно 
увеличивается по сравнению с 
прошлым. Главной причиной, ме
шающей строителям повышать 
темпы, является нехватка строи
тельных материалов, причем не
обходимо не только строительство 
новых предприятий, но и изыска
ние резервов на уже имеющихся.

Посоветовавшись, мы решили, 
что и наш полигон железобетон
ных изделий стройкомбината тре
ста «Стройдеталь-7О» тоже может 
резко увеличить выпуск продук
ции. Необходимо для этого осуще
ствить ряд мероприятий.

Полигон расположен по улице 
Первомайской. Здесь изготовля
ются, в основном, фундаментные 
блоки и подушки для стройпло
щадок 33 треста. Спрос на эти 
изделия в последнее время вы
рос, а мы не в состоянии полно
стью его обеспечить, хотя люди у 
нас трудятся хорошо. Замечатель
ные работники плотники Ф. Ши
тов и В. Сысолятин, бетонщики 
Н. Курицын и А. Шитова, таке- 
лажница А. Ахмадиева и другие.

Четыре пропарочных камеры 
полигона требуют капитального 
ремонта. За два года они износи
лись, пар уходит в щели крышек. 
Приходится изделия пропаривать 
не 20—22 часа, а 30—40. По
этому сейчас за смену мы выпу
скаем всего 10—12 кубометров 
блоков, тогда как могли бы давать 
20 кубометров.

Большой помехой является и 
непродуманное снабжение паром. 
В котельной установлено два кот
ла, но работает один. Он питает 
не только камеры, но и бетоно- 
растворный узел 761 управления. 
А во втором котле не держится во
да. Механик стройкомбината тов. 
Кашин, осмотрев его, решил, что

Обеспечьте нас
раствором и инструментом!

Наша бригада возводит на углу 
улиц Малышева и Комсомольской 
30-квартирный жилой дом для 
политехнического института. Фа
сад его облицовывается силикат
ным кирпичом. В доме будут 
двух — трехкомнатные квартиры 
Для удобства жильцов в подвале 
устраиваются кладовые и прачеч
ная.

В бригаде немало хороших лю
дей, которые трудятся не покла
дая рук. Выработка бригады в ян
варе составила 138 процентов.

Мы можем работать значитель
но лучше, но срывает дело пло
хое снабжение раствором. Его 
привозят с большими перебоями 
и некачественный — негодный 
для работы под расшивку. 
12 февраля из-за отсутствия рас
твора 19 человек простояли, без 
работы шесть часов, 13 февра
ля—три часа, 20 февраля—так

• 
Семинар 

об использовании шлака ■
I С 24 ш 26 февраля во Дворце к'уль^ры им. Горммга I 
■ проходил семинар строителей, посвященный использованию 
2 шлаков (в ираизводотве стройматериалов. Около 70 инжене- 5 

ров, техников, бригадиров Свфдлювстой, Челябинской и 
Пермской областей приняли участие в обсуждении таких во- ! 

; просо®, как производство термозита из шлака, технология | 
■ производства крупных литых блоков из доменных шлаков, ;

впервые изготовленных в Челябинске, и других-
Участники семинара приняли конкретные рекомендации 

по производству местных строительных материалов с приме- ■ 
пением шлаков.

котел установлен неправильно, и 
дал «мудрый» совет:

— Топите один, больше шу
руйте угля в топку и пару вам 
хватит. — С тем он и ушел.

Отопительная система также 
уложена неправильно. Она идет 
сначала к пропарочным камерам, 
а от них поворачивает к бетоно- 
растворному узлу. Когда открыва
ют вентиль в камеры, то туда 
идет весь пар, а в бетонораст
ворный узел уже не попадает. 
Из-за этого там в морозные дни 
инертные материалы не разогрева
ются, а бетон и раствор на замо
роженных материалах делать не
возможно. Если же кочегар пере
крывает вентиль в камеры, что
бы дать пар на растворный узел, 
то нам приходится блоки пропа
ривать в два раза дольше, а, зна
чит, срывается поставка блоков.

Нужно ликвидировать такое 
положение, пустить в работу 
второй котел и перестроить ото
пительную систему, а также сде
лать ремонт камер и крышек.

Мы считаем также крайне не
обходимым соорудить две новых 
пропарочных камеры. Летом мы 
сможем делать в них бордюрный 
камень, потребность в котором не
малая. Для сооружения камер 
нужно выкопать котлован, а бе
тонирование мы сможем сделать 
сами.

Все эти мероприятия потребу
ют незначительных затрат, кото
рые окупятся с лихвой.

Мы надеемся, что трест 
«Стройдеталь-70» пойдет нам на
встречу. Тогда мы сможем мини
мум вдвое увеличить выпуск про
дукции.

П. МИНЕЕВ — начальник 
полигона, Н. ДЕВЛИКАНОВА— 

лаборант, Ю. РОЖКОВ — 
бригадир.

же 3 часа. И так далее. Все эти 
случаи простоев отмечены в ак
тах. Но делу от этого не легче.

Тяжелое положение и с ин
струментом. Самого простого и 
необходимого — мастерков и тех 
нам не хватает. Два месяца 
бригада работала с шестью мастер
ками! Нет рубанков. И виноват в 
этом начальник отдела снабжения 
нашего управления тов. Бутаков. 
Кроме того, он никак не может 
решить вопрос с подвозкой воды 
для нас.

Сейчас мы ведем кладку стен 
первого этажа, а к 1 июля дом 
должен быть сдан. Работ впереди 
немало. Нужно помочь нам спра
виться с делом, а значит резко 
улучшить снабжение раствором, 
железобетоном, инструментом.

С. ЗАМЧИНСКИЙ, 
бригадир.

и бесхозяйственность

не проявляющие ма-

кирпичики настил.

подают запозданием

ники порчи материалов.
С них и нужно спросить

пожалуйста, полетели

площадке 
четвертого

Фото и текст
В. Каушанова.

ные разгильдяи, 
лейшей заботы о

С сегодняшнего

начальник 
участка и

На пусковых 
объектах

НАК ТОВАРИЩИ 
АНБЕРОВ

И № ДАНКИН 
„ХРАНЯТ“ 

СТРОЙМАТЕРИАЛЫ

Мастер А. С. Жданкин 
считает это в порядке 
вещей (снимок внизу).

Рабкор, сообщивший о 
беспорядках на участке, 
говорил в редакции:

— Часто раствор сюда

печатать фоторейды по стройплощадкам, 
показывая настоящее лицо таких «горе- 
хозяев».

за это 
Но, ведь, 
гать, что

государственном добре, 
номера мы начинаем

Но на самом деле далеко не так. Редко, 
к сожалению, увидишь на площадках за
ботливых хозяев. А отдельные прорабы и 
мастера поступают как самые отъявлен-

МЫ НАХОДИМСЯ 
на строительной 
площадке четвер

того участка треста «Юж- 
горстрой», где старшим 
прорабом А. К. Акбе- 
ров. Уже при входе на 
жирком|бинат вашему

взору представляется не
приглядная картина вар
варского отношения к 
стройматериалам.

Влево от вас грудами 
навалены шлакоблоки, 
засыпанные снегам (сни
мок слева). Под окнами 
конторы стройучастка 
возвышаются такие же 
груды кирпичей. Горы 
стеновых материалов со
провождают вас до кор
пуса, где работают 
бригады каменщиков 
тов. Соколова и разно
рабочих тов. Быковой.

А неподалеку от 
строящегося корпуса на 
большом пространстве 
возле дороги в самом 
ужасающем беспорядке 
свалены лесоматериалы 
(снимок справа). По 
проходящей здесь доро
ге ездят машины,, доски 
попадают под колеса.

О том, как расточи
тельно относятся здесь 
к материалам, свиде
тельствует и «способ» до
ставки их на рабочее ме
сто. Кирпичи кидают в 
бадью, кран поднимает 
ее на второй этаж и,

НЕХВАТКА материалов — вот первое, 
о чем говорят мастера и прорабы 
на строительных площадках.

Кажется, что уж, получив материалы, 
они должны позаботиться о том, чтобы 
все было аккуратно уложено и потом 
целиком ушло в дело.

Час—два бригады не ра-’ 
ботают, .можно бы им 
поручить привести ма
териалы в порядок.

Так считает простой 
рабочий, а у начальни
ков, очевидно1, «голова 
не болит» за государст
венное добро.

Акберов и Жданкин— 
непосредственные винов-

полнои мерой, 
надо поза

бывают на

руководители Треста тт. 
Сытников и Вороши- 
лин. Что же, спраши
вается, они смотрят?

Хочется надеяться, что 
такими «хозяевами» зай
мется прокуратура.

В прорабской комнате над чер
тежами склонились главный ин
женер 232 управления А. Бара
банов, старший прораб А. Баже
нов и прораб Г. Бибченко. Они 
возмущены заказчиком — отде
лом капитального строительства 
исполкома горсовета. До сих пор 
не представил он проект электро
оборудования котельной, изменен
ный проект наружных радиосетей 
и другие.

Все это сильно сдерживает ра
боты, тем более, что строители 
должны сдать первую очередь 
202-квартирного дома к 25 мар
та. Между тем, из-за неувязок в 
проектах кое-что порой приходит
ся переделывать. Так, входы в 
первый и второй подъезды вначале 
были запроектированы очень уз
кие — перепроектировали и 
пришлось сломать часть готовой 
кирпичной кладки. Ломать стену 

надо будет и в четвертом подъез
де.

— Дел еще много, — говорит 
тов. Барабанов. Проявим больше 
организованности и сдадим квар
тиры в срок.

Да, строителям придется пора
ботать немало. В январе график 
выполнен только на 80 процен
тов. Произошло это главным обра
зом из-за большого количества 
подготовительных работ, связан
ных с пуском теплотрассы, а 
также из-за недостаточной орга
низованности и неправильной за
грузки всех 160 рабочих.

Мешает делу и отсутствие во
ды, которую приходится возить 
для котельной машинами. 358 уп
равление не только не провело 
водопровод (что должно было сде
лать к середине февраля), но со
вершенно не занимается и прове
дением наружной канализации.

Сейчас работа кипит на всех 
пяти этажах. Надо настлать око
ло половины всех полов, сделать 
30 процентов штукатурки, 40 
процентов полов из метлахской 
плитки, все полы на лестничных 
площадках, каналы вентиляции 
на чердаке. Совсем не приступали 
к работе маляры, — они еще 
только сушат помещения.

Одна из лучших бригад здесь — 
бетонщики-мозаичники, возглав
ляемые тов. Алексеевым. Это 
небольшой, но дружный коллек
тив, который в' январе вдвое пе
ревыполнил задание. Бригада ук
ладывает метлахскую плитку, ве
дет гидроизоляцию в санузлах и 
над котельной.

А. ФОМЕНКО.
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ПИСЬМА
в редакцию

Физкультуру и спорт—во все коллективы строителей! На стройках страны

Для любого возраста и характераГ оре-хозяева
15 февраля начальник снабже

ния четвертого участка треста 
«Южгорстрой» тов. Романов дал 
заявку автоколонне № 3 о выде
лении пяти автомашин для пере
возки железобетонных изделий 
из Березовска на дом мясоком
бината. Автомашины пришли на 
участок вовремя, получили на
правление и отправились в Бе- 
резовск за изделиями.

Но, отправив машины, руково
дители не побеспокоились обес
печить разгрузку изделий, не 
подготовили механизмы.

Вернулись машины с изде
лиями, а выгружать их нечем.

—• Вы постойте пока, — за
явил шоферам Романов.

Так и стояли до обеда. После 
этого стали раздумывать, а где 
же взять кран?

(Кончилось дело тем, что при
везенные изделия попали не ту
да, куда были адресованы, а 
разгрузили их по всему участку.

Вот как хозяйничает тов. Ро
манов. Может ли автоколонна 
№ 3 обеспечить перевозку всех 
строительных материалов при 
подобном использовании авто
транспорта?

А. ЗИЛЬФИЕВ, А. ДМИТ
РИЕВ. В. СТАФЕЕВ, А. ТУ
МАНОВ, Н. ШВЕЦОВ — шо
феры автотранспортной кон
торы № 3.

Когда же будет 
наведен порядок?

Когда же во второй автотранс
портной конторе будет порядок с 
выделением автомашин? А с 
беспорядками нам, строительно
монтажному участку № 3 «Урал- 
трансспецстроя», приходится 
встречаться очень часто. Как 
правило, машины полностью не 
выделяются. Например, 17 фев
раля была дана заявка на шесть 
автомашин, а получили только 
две. Так же было и на другой 
день. А 19 февраля диспетчер 
конторы тов. Нагинова вообще 
утеряла заявку, и мы машины 
совсем не получили.

Пора начальнику эксплуата
ции тов. Халявке навести поря
док в своем хозяйстве.

Л. БЕРЕЗИН, 
рабочий СМУ-3.

Президиум ВЦСПС в 
октябре прошлого года 
принял решение об объ
единении разнообразных 
добровольных спортив
ных обществ. Так, все 
студенты войдут в но
вое общество «Буреве
стник», а рабочие всех 
специальностей, в том 
числе строители, — в 
общество «Труд».

Все вопросы, касаю
щиеся физкультуры и 
спорта, а также снабже
ния 1спор!гин1веита5р₽м, 
будут решаться в обла
стном совете профсою
зов, а заниматься ими 
должны обкомы проф
союзов.

До рих пор очень не
большое число членов 
профсоюза (примерно 
11—14 процентов) за
нималось спортом, со
стояло в спортобщест- 
вах. Поэтому наши спор
тивные базы, залы, лет
ние площадки, водные 
бассейны. футбольные 
поля использовались да
леко не полностью.

Объединение спор
тивных организаций и 
передача их в ведение 
профсоюзов прежде все
го позволят вовлечь в 
занятия спортом боль
шее число трудящихся. 
Кроме того, сократится 
аппарат штатных физ
культурных работни
ков.

До сих пор вся спор
тивная работа сводилась 
к участию в соревнова
ниях, на которые каж
дая организация долж
на была выставить оп
ределенное количество 
участников. Теперь ви
ды спортивных занятий 
разнообразятся. Каждый 
может заниматься таким 
видом «порта, который 

ему по душе и по си
лам. Если молодежь ув
лекается всеми видами 
легкой и тяжелой атле
тики, то более пожилые 
с интересом будут уча- 
елвовать в конкурсах 
рыболовов и охотников.

В небольших коллек

тивах строительных 
участков вполне приме
нима такая форма спор
тивных мероприятий, 
как туризм выходного 
дня по местному марш
руту.

Такие туристические 
прогулки не требуют 
длительной и специаль
ной подготовки. В них 
могут принимать участие 
рабочие всех возрастов. 
К тому же они не требу
ют инструктора. Про
водником может быть 
каждый, умеющий ори
ентироваться по плану 
маршрута и компасу.

Новая установка не 
нарушает хода спортив
ных соревнований. Они 
будут проходить как 
прежде — по общему 
календарному плану.

Что же ждет спортс
менов-строителей в бли
жайшие месяцы? С пер
вых чисел марта начнут-

Хорошо в лесу на лыжах! 
 Фотоэтюд В, Каушанова.

ся соревнования по бок- дить по 17 видам спор-
су на местах. В них мо
гут принять участие ра
ботники всех строитель
ных предприятий. В ап
реле соревнования бу
дут проходить уже по 
городам, а 20—22 июня 
состоится финальная 
встреча сильнейших в 
Каменске-Уральском.

Среди строителей есть 
способные гимнасты и 
акробаты. Им в апреле 
предстоит серьезная 
борьба за личное пер
венство на приз област
ного совета.

Но самым большим 
событием в спортивной 
жизни нынешнего года 
явится VI Всесоюзная 
летняя спартакиада 
профсоюзов. Более 5 000 
сильнейших спортсменов 
профсоюзов примут уча
стие в финальных со
ревнованиях в Москве, 
'которые будут прбхо- 

та.
Задача спортивных 

коллективов всех строи
тельных трестов — раз
вернуть уже сейчас 
энергичную подготовку к 
летнему сезону и преж
де всего надо вовлечь в 
занятия спортом людей 
всех возрастов.

Часто малочислен
ность спортсменов объ
ясняют тем, что негде 
заниматься. Президиум 
ВЦСПС предлагает по
всюду развернуть строи
тельство собственными 
силами, в порядке суб
ботников, летних пло На строящемся в Саратове за

воде технического стекла идет 
установка оборудования двух ли
ний главного конвейера.

В первом полугодии вступит в 
строй первая очередь этого заво
да.

НА СНИМКЕ: установка аг
регатов для полирования стекла 
на главном конвейере.

щадок простейшего ти
па — для городков, во
лейбола, футбольных по
лей.

Среди молодых строи
телей есть немало лю
бителей футбола, а вот 
сильной футбольной 
команды, пожалуй, нет 
ни в одном тресте. Что
бы выправить такое по
ложение, нужны систе
матические тренировки. 
Для них новое постанов
ление разрешает неко
торые отступления от 
общих правил. Учиты
вая, что строители при
ходят на тренировки 
после рабочей смены, 
продолжительность фут
больного тайма можно 
сокращать до 30 минут 
и играть командой не в 
одиннадцать, а. в девять 
человек.

Большое внимание 
должно быть уделено 
производственной гим
настике, которой пока на 
стройках не существует. 
Между тем, производст
венную гимнастику — 
пятиминутные физкуль
турные зарядки — сле
дует шире внедрять во 
все коллективы.

Все эти мероприятия 
будут способствовать то
му, что спорт станет не
обходимым и любимым 
занятием каждого строи
теля.

А. ВАСИЛЬЕВА.

Для изучения 
передового опыта

Группа работников управления 
«Свердловскгорстрой» выехала в 
Москву и Череповец для изучения 
опыта крупнопанельного строи
тельства и производства крупных 
панелей.

В составе группы — строители, 
проектанты и работники произ
водственных предприятий, которые 
должны перенести передовой опыт 
на наши стройки..

Первенство 
за шахматистами 

общежития
Немало шахматистов—строите

лей треста №33—приняли уча
стие в соревновании. В финал вы
шли две команды: команда обще
жития-интерната по улице Гене
ральской, № 6-а—победительница 
в первой подгруппе и команда уп
равления треста — победительни
ца во второй подгруппе.

19 февраля состоялась финальная 
игра. В напряженной борьбе шах
матисты интерната завоевали пер
венство, выиграв у команды уп
равления треста со счетом 3,5:2,5.

М. МИНАЕВ, 
инструктор физкультуры 

33 треста.

По путевке комсомола

АЛТАЙСКИЙ КРАЙ. Одним из 
первых в 1954 году приехал в но
вый совхоз «Комсомольский» по 
путевке Советского райкома ком
сомола города Москвы шофер 
Петр Пастухов. В совхозе он 
женился, получил квартиру, об
завелся хозяйством.

За отличную работу Петр Па
стухов награжден орденом «Знак 
Почета».

„Демократия0 
по-американски

НА СНИМКЕ: лучший шофер 
совхоза «Комсомольский» Петр 
Пастухов.

Перед нами две книги, изданные 
в Нью-Йорке в начале сороковых 
годов. Первая называется «2 500 
шуток на все случаи жизни», вто
рая — «10 тысяч анекдотов, тос
тов и историй».

В основном это сборники пер
лов мещанского послеобеденного 
остроумия. Однако анекдоты по
литического характера так попу
лярны среди миллионов простых 
американцев, что составители не 
смогли совершенно игнорировать 
этот вид юмора. Поэтому в сбор
нике можно найти и такие, напри
мер, анекдоты:

В избирательный участок вбега
ет запыхавшийся джентльмен:

— Простите, я еще не опоздал 
проголосовать?

— Смотря за какую партию...
* * *

— Что вы считаете причиной 
вашего поражения на выборах, се
натор Гламли?

— Я пал жертвой...
— Жертвой чего?
— Честного подсчета.* * *
В газете появился набранный 

большими буквами заголовок: 
«Половина законодательного соб
рания штата — воры и жулики!».

ЕСТЬ НАД ЧЕМ ПОСМЕЯТЬСЯ
Потребовали, чтобы редактор I 

исправил ошибку. В следующем 
номере газеты заголовок гласил: 
«Половина законодательного соб
рания штата—не воры и не жули
ки».

☆ ☆ ☆
На улице одного провинциаль

ного городка остановился автомо
биль. Из окошка высунулся води
тель и крикнул прохожему:

— Эй, парень! Ты не покарау
лишь машину, пока я сбегаю за 
сигаретами?

— Сэр,— возмутился, тот, — я 
мэр этого города!.

— Ну ничего, — сказал води
тель, — у тебя довольно честное 
лицо.

* * *
— Надеюсь, вы не боитесь мик

робов? — иронически спросил 
кассир молодую учительницу, вы
давая ей заработную плату гряз
ными, засаленными бумажками.

— Не беспокойтесь. — париро
вала она. — Никакой микроб не 
проживет на мой заработок.

☆ ☆ ☆
— Сейчас мы с тобой узнаем,— 

сказал однажды муж своей 
жене,— кем будет наш Джонни, 
когда вырастет. Смотри!

Он положил на стол десятидол

ларовую бумажку (она представ
ляла ремесло банкира), рядом он 
положил библию (профессия свя
щенника) и тут же поставил 
бутылку виски, олицетворяющую 
горький удел пьяницы.

Отец и мать спрятались и начали 
наблюдать.

Джонни, весело насвистывая, во
шел и сразу же заметил, что лежит 
на столе. Он подозрительно огля
нулся, но никого не заметил. Тогда 
он быстро сунул деньги в карман, 
библию — под мышку, схватил 
бутылку и вышел из комнаты, сно
ва насвистывая.

— Боже,—«ужаснулся отец,— 
Джонни будет политическим дея
телем.

* * ☆
Один банкир заказал у знамени

того художника свой портрет. За
конченная картина изображала его 
стоящим во внушительной позе, 
руки в карманах.

Все восхищались картиной.
Но один старый фермер при 

виде ее усмехнулся:
— Ну и портрет, нечего сказать! 

Совершенно не похож на оригинал: 
здесь же у него руки в его собст
венных карманах!

☆ * ★
Секретарь миллионера:

— Сэр, в приемной вас ожидает 
группа людей. Они хотели бы 
узнать секрет ваших финансовых 
успехов.

Миллионер испуганно:
— А они кто: журналисты или... 

или... полицейские?
* * л

Известный в городе политиче
ский деятель:

— Это ваша газета назвала 
меня лжецом и жуликом?

Редактор:
—- Нет, что вы! Мы никогда не 

печатаем несвежие новости!
☆ ☆ ☆

Оба сборника анекдотов изданы, 
как сказано, в то время, когда 
многоголовое чудовище маккартиз
ма еще только выпускало когти. 
Поэтому составители успели вклю
чить в сборник анекдоты, приве
денные (выше, и ныне, несомненно, 
подлежащие , запрещению в каче
стве «образчиков коммунистиче

ской пропаганды». Учитывая опас
ность, грозящую этим, хотя и не 
многочисленным, но действительно 
метким и острым шуткам, больно 
жалящим «хозяев» Америки, мы 
и опубликовали некоторые из них.

В. АНДРЕЕВ.

Редактор Е. АЛФИМОВА.

Газета выходит по понедельникам, ; 
средам и пятницам.
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